
 PROCÈS-VERBAL DE 
 L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE 

 DU 2 JUILLET 2024 
 Le  2  juillet  2024  à  18  h  00,  les  membres  de  L'Association  se  sont  réunis  en  Assemblée 
 Générale  Ordinaire  en  son  siège,  78  rue  des  Epinoches  71000  Mâcon  sur  convocation  écrite 
 faite  par  la  Présidente  du  Conseil  d'Administration  et  adressée  le  15  juin  2024.  L'assemblée 
 est  présidée  par  Mme  Véronique  Frédéric-Moreau,  Présidente  du  club,  assistée  de  M. 
 François  Haffner,  Secrétaire  Général,  de  M.  Alain  Carboneill,  Trésorier  et  de  M.  Didier  Erbin, 
 Vice-Président.  Il  a  été  établi  une  feuille  de  présence  qui  a  été  signée  par  tous  les  membres 
 présents  et  qui  demeure  annexée  au  présent  procès-verbal.  Elle  permet  de  constater  que  72 
 membres  sur  113  membres  de  L'association  sont  présents  ou  représentés.  Le  quorum  est 
 donc atteint et L'Assemblée Générale peut valablement délibérer selon L'ordre du jour joint. 

 Accueil 
 Madame  Frédéric-Moreau,  Présidente  de  L'Association,  ouvre  la  séance  et  remercie  les 
 membres présents d'avoir bien voulu assister à cette assemblée générale. 

 Rapport moral 
 La Présidente donne lecture de son rapport moral pour l’exercice écoulé. 

 Elle rappelle qu’en Janvier, Marcel Chappeland ancien adhérent nous a quittés. 

 ●  À ce jour nous sommes 113 adhérents au club. 
 ●  En  septembre,  nous  avons  participé  à  1,2,3,  Mâcon,  ce  qui  nous  permet  d’accueillir 

 de nouveaux adhérents. 
 ●  Nous avons embauché un homme pour faire le ménage ; il vient deux fois par mois. 
 ●  Deux  membres  du  club  se  sont  portés  volontaires  pour  le  stage  d’arbitre,  Jean-Pierre 

 Dufour et Dominique Ambrosi, qui ont brillamment réussi leur examen. 
 ●  Quelques  améliorations  appréciées  au  club  :  une  armoire  pour  rangement  dans  la 

 pièce principale, affichage des compétitions mis à jour par François Haffner. 
 ●  Le  matériel  informatique  devenant  obsolète,  il  a  été  procédé  à  l’achat  d’un  ordinateur 

 et d’une imprimante qui donnent satisfaction. 
 ●  Nous  avons  commencé  en  Octobre  un  simultané  le  deuxième  lundi  de  chaque  mois 

 en même temps que les clubs de Bourg, de Villefranche et d’Oyonnax. 
 ●  En  novembre  l’ascenseur  tombe  en  panne,  il  n’est  toujours  pas  réparé.  Des  joueurs 
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 sont pénalisés ne pouvant pas monter les escaliers. 
 ●  En novembre, 1  er  machon avec la sortie du beaujolais  nouveau. 
 ●  Le 19 décembre, repas de Noël avec le traiteur Mille et Une Saveurs. 
 ●  La  semaine  du  12  janvier,  la  traditionnelle  galette  des  rois  a  été  partagée  à  l’issue  des 

 tournois 
 ●  En  mars,  tournoi  avec  les  élèves  jouant  avec  une  première  ou  deuxième  série.  Pot  de 

 l’amitié ensuite. 
 ●  Les mâchons des 2 mai et 6 juin ont été annulés faute de participants. 
 ●  Pour  l’année  à  venir,  nous  envisageons  d’ouvrir  un  cours  de  bridge  pour  les 

 quatrièmes  années.  C’est-à-dire  1  an  chez  Jacques  et  possibilité  de  redoubler,  puis  2 
 ans  chez  Agnès.  Ensuite  il  y  aura  un  cours  de  perfectionnement,  par  un  enseignant 
 extérieur  deux  heures  par  mois.  Les  deuxième  et  première  série  se  verront  aussi 
 proposer un cours de perfectionnement de deux heures. 

 ●  Les tournois du mercredi restent réservés aux troisième et quatrième série. 
 ●  Nouveauté  2024-2025  :  une  fois  par  mois  il  y  aura  un  tournoi  le  jeudi  réservé  aux 

 deuxième et première série. 
 ●  Nous  ne  ferons  pas  de  machon  cette  année,  mais  un  tournoi  convivial  avec  un  lot 

 pour  chacun  un  dimanche  après-midi.  Un  tournoi  de  ce  type  sera  proposé  à  la  rentrée 
 et un autre au printemps. 

 La  Présidente  laisse  la  parole  à  François  Haffner  pour  parler  du  Challenge  de  l’Amitié  et  des 
 compétitions. 

 ●  Le  Challenge  de  l’amitié  s’est  déroulé  sur  toute  la  saison,  soit  du  1  er  septembre  au  28 
 juin 2024. Les gagnants sont : 
 Anne-Marie Woessner - Meilleure joueuse 4e série 
 Anne de Chateaubourg - Meilleure joueuse 3e série mineure 
 Henri Berthelet - Meilleur joueur 3e série 
 Michel Micaud - meilleur joueur 2e série 
 François Haffner - meilleur joueur Open 

 ●  La  participation  aux  compétitions  est  en  hausse  pour  la  deuxième  année  consécutive, 
 et  le  nombre  de  médailles  aussi.  Tous  les  résultats  sont  affichés  au  club  et 
 consultables sur le site du club : https://www.bridge-macon.fr/competitions/ 
 34 médailles dont 11 de bronze, 12 d’argent et 11 d’or. 

 ●  En  conséquence,  plusieurs  adhérents  montent  au  classement  de  la  FFB.  3  joueurs 
 accèdent à la 3e série, 5 à la 2e série et 1 à la première série. 

 ●  Mention  spéciale  à  Brigitte  Lobjoy  qui  gravit  6  marches  d’un  coup  passant  de  3  e  série 
 trèfle à 2  e  série carreau. 

 ●  Le  plus  rapidement  possible,  les  adhérents  se  verront  proposer  un  programme  et  un 
 calendrier de cours de perfectionnement. 
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 Rapport et compte-rendu financier 
 Rapport financier 
 Monsieur  Alain  Carboneill  donne  lecture  de  son  rapport  sur  le  compte  de  L'exercice  clos  le 
 25  juin  2024.  L’activité  du  club  et  ses  finances  redémarrent.  Le  nombre  d’adhérents  et  la 
 participation aux tournois sont en hausse significative. 

 Les  recettes  s'élèvent  à  22  739,50  €.  Les  dépenses  s'élèvent  à  21  953,74  €.  Le  report  à 
 nouveau est de 2 044, 87 €. Le solde est donc bénéficiaire de 2 830,63 €. 

 Pour information : 

 ●  Les  participations  aux  épreuves  d’Interclubs  sont  de  1050  €.  Les  participations  pour 
 les adhérents qualifiés pour des finales de ligue et nationale lointaines sont de 680 € ; 

 ●  Le club a subventionné l’achat de livrets du SEF. 

 M.  Jacques  Goy,  Vérificateur  aux  comptes,  souligne  la  qualité  et  le  professionnalisme  de 
 notre Trésorier. Il certifie la sincérité et la régularité des comptes. 

 Cotisations et droits de table 
 Certaines  cotisations  pour  la  saison  2024-2025  évoluent.  La  licence  (Fédération  +  Comité) 
 passe  de  40  €  à  42,50  €.  L’adhésion  au  Club  est  inchangée  :  40  €  pour  l’adhésion 
 individuelle et 70 € pour l’adhésion couple. 

 Le montant des carnets de tickets est établi comme suit ; 

 ●  36 € le carnet de 12 pour les adhérents (inchangé) ou 4 € le ticket 
 ●  40  €  le  carnet  de  12  pour  les  adhérents  des  clubs  voisins  :  Villefranche,  Bourg, 

 Oyonnax, Charnay-lès-Mâcon ou 5 € le ticket 
 ●  50 € le carnet de 12 pour les autres licenciés ou 6 € le ticket. 

 Comptes prévisionnels 
 M.  Alain  Carboneill,  Trésorier,  présente  les  comptes  prévisionnels  2024-2025,  sur  une  base 
 de 94 licences et 102 cotisations. 

 RECETTES 
 COTISATIONS  102 × 40  4 080,00 

 LICENCES  94 × 42,50  3 995,00 

 DROITS DE TABLE mardi et vendredi (8 tables sur 100 tournois)  32 × 100 × 3  9 600,00 

 DROITS DE TABLE mercredi (5 tables sur 40 tournois)  20 × 40 × 3  2 400,00 

 DIVERS  100,00 

 TOTAL RECETTES  20 175,00 

 DÉPENSES 
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 LICENCES, ADHÉSION CLUB 
 PARCOURS BRIDGE, LICENCE COMITE 

 3995 + 57,50 
 + 55 + 98  4 205,50 

 FFB DROITS DE TABLES mardi et vendredi  16 × 100 × 2,2  3 520,00 
 FFB DROITS DE TABLES mercredi  10 × 40 × 2,2  880,00 

 Papeterie  500,00 

 Déplacement Charbonnières  300,00 
 Dépenses ciblées (téléphone, informatique, assurance, Téléthon, 
 banque)  2 010,00 

 Dépenses diverses : stage arbitrage, achats cartes...  300,00 

 Festivités  3 500,00 

 Compétitions diverses  2 500,00 

 Ménage + produits  2 150,00 

 TOTAL DÉPENSES  19 865,50 
 RÉSULTAT PRÉVISIONNEL  309,50 

 Questions diverses 
 ●  Daniel  Vuillet  A  Ciles  demande  à  ce  que  le  relais  soit  plus  équitablement  réparti  en 

 EO  et  NS.  Les  arbitres  tiendront  compte  de  cette  requête.  Il  est  rappelé  que  les 
 demandes de places fixes en NS ne peuvent être faites qu’à titre médical. 

 ●  Anne  de  Chateaubourg  renouvelle  la  demande  qu’elle  avait  fait  l’an  passé  de  tournois 
 simultanés  nationaux  type  rondes  de  France.  Le  CA  confirme  qu’il  n’est  toujours  pas 
 favorable à de nouveaux tournois, surtout après l’annulation des mâchons. 

 L'ordre  du  jour  étant  épuisé  et  personne  ne  demandant  plus  la  parole,  la  Présidente  déclare 
 la séance levée à 19 h 15 et invite chacun à partager le verre de l’amitié. 

 Fait à Mâcon, le vendredi 5 juillet 2024 

 La Présidente  Le Secrétaire Général 
 Véronique FRÉDÉRIC-MOREAU  M. François HAFFNER 
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COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

DU 27 SEPTEMBRE 2A24

La réunion s'est tenuele2T septembre 2024 à th30 au club sous la présidence de
Véronique Frédéric Moreau

Présents : Mme Frédéric Moreau (Présidente), MM Didier Erbin (Vice-Président) Alain Carboneill
(Trésorier) Mmes Marie- Christine Agnel, Noëlle Deraime et M Yvon Perrin
Absente excusée : Mme Marie-Thérèse Bordiaux
Absent: M François Haffner

A L'ORDRE DU JOUR:

{} Démission du sêcrétaire général
21 123 Mâcon

3) Cour§
4l Bridge convivial du dimanche

5) Beaujolais nouveau
6) Fermeture du club
7)Repas de Hoël

a



{ } Démission du secrétaire général M François Haffner

A Ia suite de la démission du secrétaire général en date du 21 Septembre 2024 (son courriel) et
conformément à l'article 15 des statuts du club, les membres du CA ont coopté son rcmplaçant en la
personne dYvon Penin. Noëlle Deraime assurera les fonctions d'adjointe.
Didier Erbin assurera ta fonction de webmaster déjà responsable du site.
Les habilitations de François Haffner sont supprimées.
llest mis fin au challenge de l'amitié.

2l Campte-rendu de I 2 3 Mâcon

Comme chaque année, le club de Mâcon a été représenté au forum des associations. Quelques
contacts oàt eté noués et concrétisés lors de ces deux joumées. Merci aux participants.

3) Cour§

Madame Michèle Grand, Maitre Assistante propose de dispenser des cours au club pour la somme
de 100€ les 4 séances de 2 heures selon le schéma suivant;

Un cours par mois le 1er jeudide chaque mois en 3 groupes :

10 heures à 12 heures pour les anciens élèves dAgnès

14 heures à 16 heures pour les 2 èmes et 3 èmes

16 heures à 18 heures pour les 2 èmes séries Majeure et 1 ères séries

4l Bridge convivial du dimanche

Un tournoi trimestriel sera proposé avec à la clé un cadeau pour chaque participant.

1ère date LE DIMANCHE 3 NOVEMBRE A 14 HEURES

5) Beaujolais nouveau

VENDREDI 15 et MERCREDI 20 NOVEffiBRE après le tournoi



6l Fermeture du club

Le club sera fermé le VENDREDI 1er NOVEMBRE

7) Repas de Noël

La date retenue est le JEUDI 19 DECEIilBRE à ,l9 h au club

Pas de tournoi 1ère etZ ème série ce jour

Plus aucune question n'étant posée, Ia séance est levée à 11h45.
La date de la prochaine réunion sera fixée ultérieurement.

La présidente Le secrétaire

Yvon PERRINVéronique FREDERIC MOREAU
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ft EU N ISN DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

COMPTË FIENDU

La rÈîunion §'est tenue [e vendredi 1? janvier 20?5 à gh30 au club.

Etaient présents :

Madame Véronique FREDERIC MOREAU : Présidente

Monsieur Didier Erbin : Vice-Président

Monsieur Atain CARBONEILL : Trésorier

Monsieur Won Perrin : Secrétaire

Madame Marie-Christine Agnet: Membre du CA

Madame Marie-Thérèse Bordiaux: Membre du CA

Madame Noette Deraime : Membre du CA et Présidente de ta commission éthique et

D,éontotogie

L'ordre du jour:

I ) Point sur [e repas de Noêt

ll) Commission éthique et titiges

lll) Cotisation

lV) Bridge conviviat

V) Cours Michète Grand

Vl) Rappet règtes du retais

Vll) Questions diverses



r) REPAS DE NOEL

Cette année 40 personnes étaient réunies pour ce repas de Noë|. qui a été très apprécié tant
pour son eontenu que pour son organisation. Merci aux personnes qui se sont déptacées et à
teurs organisateurs,

il) coMMrssroN ETHTQUE ET LTTTGES

À ta suite d'un incident lors du tournoi de régutarité du 12 décembre et à ta demande d'un
des protagonistes, la présidente a saisi la commission d'éthique et titiges qui se réunira te
vendredi 24 ianvier 2025.

r) coTrsATroNs

It est rappeté que lres cotisations sont dues pour t'année entière et qubn ne peut pas faire
du surmesure à chaque exception.

rv) BRTDGE CONV|V|AL

Le derniertournoi convivial ayant été apprécié un nouveau tournoi est prévu te dimanche
23téwiet selon les mêmes modatités (message de confirmation à suivre)

v) couRs MTCHELE GRAND

Cette dernière a proposé d'éditer une gazette qui a été acceptée. La 1æ a été transmise par
la présidente

vl) RAPPEL CONCERNANT LE RELATS DE CHAQUE TOURNOT

Celui-ci est tiré au sort par l'utilisation d'un dé qui fait foi.

v[] QUESflONS DTVERSE§

Achat de la machine à duptiquer en suspens.

Avant [a clôture du conseit d'administration notre présidente nous informe qu'ette ne
renouvettera pas son mandat.

Lbrdre du jour étant épuisé madame ta présidente lève ta séance à 11h45

LA PRE§IDËNTE LE SECRETAIRE
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§elon I'*rdre du jour :

§TNüUV§LTMThIT *U BAIL

Rendez-vous est pris alrec Marie-Noëlle SNTSCHI responsable du bureau des

associations de la mairie de Mâcon pour le renouvellement du bail et installation de la fibre
optique le 28 avril. Notre présidente en assurera le suM.

ftrPA5 *[ fifi{ D',ANNTI

Comme chaque année le club éunira ses membres et leur conjoints(esl pour le repas

de fin d'année qui aura lieu le vendredi 20 juin à midi. {[es informatisns complérnentaires
sêront affchées au clubl

A§§TMSL§T GTf{rRALr

Celle-ci aura lieu le M juillet à 18 heures après le tournoi et sera suM du verre de
l'aanitié. &tte année étant électivre, ceux qui frs souhaiteÊt peu*ent ûomr?err(Ër à prércir des

listes, les modalités concernant cett€ élection prévues dans les statuts seront adressées en
juin. Notre vérificateur Jacques Goy.étant décédé Maryse Rheillac a été approchée pour lui
succéder cette année.

Ll7.l3 MÂCüN
Cette année les dates prévues pout' cet évènement sont les 6 et 7 septer,nbre

L'ordre du Jaur étant épuisé madame la présidente lève la séance 11h3O

Prochaine réunion du conseil dadminlstration le 26 iuin à 17h30

LÂ FftË§ISTNTT L§ §TCRËîÀIR§
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